

Bürger- und Heimatverein beim Weihnachtsmarkt erfolgreich Literatur-Angebot stieß auf erfreuliches Interesse

Der Bürger- und Heimatverein war auch beim diesjährigen anderen Weihnachtsmarkt wieder mit seiner umfangreichen heimatkundlichen Literatur vertreten.

Viele Besucherinnen und Besucher verweilten am Stand und informierten sich über das Angebot an Büchern, Broschüren und Heimatblättern zur Geschichte Weingartens und zum örtlichen Brauchtum.

Dabei konnten die Vorstandsmitglieder Wolfgang Wehowsky, Klaus Geggus, Sonja Güntner, Roland Felleisen und Achim Schäfer viele Fragen kompetent beantworten und ihr Wissen um die Entwicklung und Historie Wein-

gartens an die Frau oder an den Mann bringen.

Erfreulich war dabei, dass darunter auch viele junge Mitbürgerinnen und Mitbürger waren, die großes Interesse bekundeten. Horst Bartholomä hatte mit einem Beistell-Ofen dafür gesorgt, dass die Hände der Akteure nicht einfroren, und Wolfram Cramer kümmerte sich mit Glühwein und Bratwurst um das leibliche Wohl der Standbesetzung an diesem frostigen Nachmittag und Abend. Vorsitzender Wehowsky dankte allen Mitwirkenden für deren Einsatz sowohl beim Auf- und Abbau als auch beim Verkauf. „Ihr habt alle zu dem guten Ergebnis unse-



Achim Schäfer als Nachtwächter sowie Roland Felleisen und Sonja Güntner berieten die Interessenten über das breite Literaturangebot des Bürger- und Heimatvereins.

Foto: prf

res Verkaufsstandes beigetragen. Es war gut, dass wir als Verein mit unserem Engagement für die Heimatkunde und Heimatpflege für

die Öffentlichkeit sichtbar waren. Dies haben mir viele Besucher des Weihnachtsmarkts bestätigt.“
(rof)

Aus Weingartener Woche, KW50-2023, Seite 4, Bericht von Roland Felleisen